

二年ぶりとなる二回目の誕生日

10月に入りました。日直はまだ暑い日も多く、熱中症にも気をつけたいですね。
さて、10月のワクチン会議は、うんどう会とくべつ号です。いよいよ、うんどう会まであと少し。。。
渠したことが「イチバン!」という思いで、これからも活動できたらと思います。
今年は2部制にて全ワクチン会議になります。当日の持ち物については、ワクチンの
掲示板にて確認をお願いします。

ゆりかけ忍者！修業のたびの巻 6 4月から少しずつ、色々な遊びを楽しみ、続けてきました。
木馬の活動もその中のひとつです。はじめから木馬に乗れる訳では
なく、コツコツコツコツ…練習して来たこともあります。

サーキット遊びでは、ぶらさがりを中心に行なってきました。お部屋では、
「忍者」の絵本をきっかけに〇〇でござる！ 合言葉は〇〇！ など、続けて遊びます。
「うんどう会に向かう活動」。。。といふり、木馬に乗れるよりにはうどんや「よしや」修業みたいやは
サーキットでは「ぶらさがりの行進～！」と、ことども達のつぶやきがきっかけとなりました。
ゆりかけのうんどう会。。。『ゆりかけ忍者！修業のたびの巻！』木馬に乗って山を越えて
いくと、そこには忍者サーキットが。そこでは、ぶらさがったり、一本橋を渡ったり。
今までの修業の成果が試される時です。おうちの人のかんばっている姿を見せていいか
思想で、一人ひとりがそれぞれに頑張っていました。当日は、そんなかんばっている姿は
もちろん、楽しげな姿に、たくさんの声援、よろしくお願ひします。

ちどりと9月を振り返って 6 2回目の味の教室がありました。今回は“味の実験”
“あまい”“しょっぱい”“すっぱい”の味を自分達で作りながら、

最後は、この3種類の味が混ざると“おいしくなる”という発見！
“実験”というだけあって、ことども達は終始、不思議と驚きを隠していました。
9月6日 入瀬遠足に行ってきました！おひさま号のバス内は、今回も大にぎわい。
乗組みにしていた山の散策では、“コロコロ”“ナナシ”“カナヘビ”など、つらまえたり、
触れたり、生き物にたくさん出会ったこと多達。まじめの家では、まじめには出会えない
けれど、山の自然をたくさん見るために遠足でした。

今後の予定 6 10月28日(土) お年会

30日(月) おもほり(ゆりかけ)の誕生日
☆うんどう会後より、個人面談を始めます。

年間記入もあり材料に、午睡中に用いたいと思われる
ご協力、よろしくお願ひします。

